



**Communiqué
Pour diffusion immédiate**

La pelouse un choix POUR l'environnement !

Saint-Hyacinthe, le mercredi 18 novembre 2009 – Les Québécois ont maintenant accès à de l'information objective, validée scientifiquement, sur les bonnes pratiques d'entretien et d'implantation de leur pelouse.

La Fédération Interdisciplinaire de l'horticulture ornementale du Québec (FIHQ) a récemment mis en ligne un site Internet, conçu spécifiquement pour les citoyens et les consommateurs, qui regroupe l'ensemble des informations techniques et consensuelles sur les pratiques à adopter pour obtenir une pelouse durable : le www.pelousedurable.com.

La présence de pelouse en milieu urbain est souvent attribuée au désir des citadins d'avoir un beau tapis vert devant leur propriété. En plus d'embellir notre milieu de vie, de nombreuses études ont démontré que la pelouse apporte aussi plusieurs autres bienfaits tant au plan environnemental, économique que social. Le site [pelousedurable.com](http://www.pelousedurable.com) en dresse l'éventail en plus de fournir une foule de conseils judicieux sur l'implantation et l'entretien, ainsi que les réponses aux questions les plus couramment posées sur les ravageurs, les problèmes phytosanitaires, les traitements de prévention, etc.

N'oublions pas qu'en plus d'être le lieu de prédilection pour les pique-niques familiaux, la pelouse offre un espace de jeu sécuritaire pour les enfants et les activités sportives, filtre les polluants et diminue la température ambiante, pour ne nommer que cela. Mais pour que la pelouse puisse remplir pleinement son rôle écologique, il est primordial de lui prodiguer les soins appropriés.

Adopter de saines pratiques d'entretien de sa pelouse, c'est contribuer à l'amélioration et à la préservation de l'environnement à long terme. Consultez-le www.pelousedurable.com pour en savoir davantage!

-30-

Source : Émilie Brassard D
Agente de liaison
FIHQ

Info-Presse : Linda Bossé
Coordonnatrice aux communications
FIHQ 450-774-2228